

## La biblioteca de Ermua queda segunda en el maratón Bizi-Letra

La biblioteca municipal ha obtenido el segundo premio dotado con 1.500 euros en el maratón Bizi-Letra, de lectura en la calle, en el que competían 30 municipios de Euskadi. La biblioteca de Elorrio quedó tercera aunque ya sin premio, como sexta fue Iurreta, séptima Amorebieta-Etxano, octava Otxandio, decimosegunda Durango y vigésimo primera Zaldibar.

La actividad se celebró en Ermua el pasado jueves, entre las 9.30 y las 13.30 horas, y en ella participaron más de 200 personas de todas las edades. Los ermuarras cubrieron 16,67 kilómetros leyendo sobre la bici adaptada que recaló en la villa a cargo de la empresa Atarte. Ermua se ha clasificado en segundo lugar, por detrás de Mungia, con un total de 265,21 puntos en la clasificación general.

Bizi-Letra acercó hasta la localidad una bicicleta adaptada con conductores incluidos. Como curiosidad la máquina llegó afectada en el traslado y con la cadena rota, por lo que requirió la intervención de un mecánico especialista. Para ello se ofreció Rafa Aguirre, 'de forma voluntaria y gratuita'. Por ello, desde la organización le corresponden con 'un agradecimiento'. En la actividad, las personas participantes debían subirse en la parte trasera de la bici y leer en voz alta para que el conductor pedaleara. La lectura se convertía así en el combustible que movía la bicicleta y en el momento en el que se dejaba de leer, el triciclo se paraba. Durante la última hora las personas que no pudieron montarse en la bici hicieron por escrito una serie de recomendaciones de lectura. La puntuación en este concurso se ha calculado en base a la media entre el número de socios por habitante que hay en la biblioteca, el número de participantes en la actividad y los kilómetros recorridos. La ganadora del concurso ha sido la biblioteca de Mungia, que ha conseguido 2.500 euros para actividades de dinamización lectora y el segundo, de 1.500 euros en el mismo concepto, se disfrutará en la biblioteca ermuarra durante el próximo curso.

Atarte, la entidad promotora de esta novedosa iniciativa, dedicada al fomento de la cultura en diferentes ámbitos, ha sido la encargada de coordinar toda la actividad y será también la encargada de hacer efectivo el premio.

Aprovechando la victoria, la biblioteca municipal de Ermua quiere mostrar 'un sincero agradecimiento a todas las personas que la apoyan y le dedican su tiempo, además de recordarles que este premio conseguido es de todas las personas que con su altruista colaboración hacen de nuestra biblioteca una entidad viva en el municipio', exponen desde el centro.